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Procès-Verbal N°1 
 

 
Réunion du : Mardi 21 janvier 2025 
  
Présidence : TABORÉ Nicolas 
 

Présents : ALLAIRE Pierre – BRETAUD Gilles – CHEVALIER Michaël – FLACHOT Louis – GARANGER 
Dominique – GERNIGON Romain – GOUSSE André – GUILLARD Christian – MESSAOUDI Mael – 
RENODAU Jean-Luc – SEIGNE Jean-Robert – SOULLARD Serge – TERRIEN Simon – ZENATRI 
Morgan 

 
Excusés : BARBARIT Thierry – COUSIN Guy – JAFFREDO Lionel  

  

Assistent : BABU Guillaume - LEBASCLE Gwendal – TORRALBA Anthony – CHOPLIN Yann 
 

 
 
 

Nicolas TABORÉ ouvre la réunion du jour et remercie les membres de leur présence en rappelant l’ordre du jour. 
La CRA tient à apporter tout son soutien à Didier THIBAUD (observateur LFPL) suite à ses récents problèmes de 
santé.  
La CRA tient également à féliciter Alexandre THOBY (arbitre R3) pour l’agrandissement de sa famille. 
 
1. Suivi des Pôles et Préparation athlétique 
 
Une présentation est faite par Anthony TORRALBA des résultats d’un questionnaire lancé sur Evalbox, nouvel outil 
utilisé cette saison pour la formation continue des arbitres de Ligue. Ce questionnaire a été envoyé à tous les 
effectifs ainsi qu’à tous les observateurs. Un point a été également fait sur les résultats théoriques des arbitres des 
Pôles Espoir et JAL Elite, puis ceux des arbitres des Pôles JAL Espoir et Féminin. 
 
Dans un second temps, Yann CHOPLIN, préparateur athlétique en alternance au sein du Service Arbitrage, a 
présenté le bilan de ses actions auprès des arbitres des différents pôles. Il a également évoqué le projet qui va être 
mis en œuvre dans les semaines à venir toujours auprès de ce même public et qui entre dans le cadre de son 
mémoire d’études. 
 
2. Désignation et coordination CRA/CDA 
 
Gilles BRETAUD évoque les bons rapports avec les désignateurs Jeunes des CDA. Il en est de même pour Serge 
SOULLARD avec les désignateurs Seniors des CDA. Une attention est portée sur le fait qu’un nombre important 
d’arbitres jeunes et Seniors n’ont pas de match et/ou sont remis à dispositions des districts chaque week-end. 
Des échanges ont été faits sur cette mise à disposition aux districts justement, notamment afin d’éviter trop de 
modifications et afin que cela soit le plus simple pour tous les centres de gestion. 
 
Au niveau Futsal, Maël MESSAOUDI fait le point également et note que tout s’est bien déroulé sur cette première 
partie de saison. La R2 Futsal est pratiquement toujours couverte par la Ligue cette saison. 
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3. Examen de Ligue 
 
Nicolas TABORÉ présente les modalités de l’Examen de Ligue 2025 qui aura lieu le samedi 5 avril 2025. Cette saison, 
le nombre de candidats par catégorie est porté à :  

- 4 candidats R3 (dont 1 de moins de 23 ans) par CDA 
- 18 candidats JAL 

o 4 candidats (44-49-85) dont 2 minimum nés après le 01/07/2009 
o 3 candidats (53-72) dont 1 minimum né après le 01/07/2009 

- 2 candidats Assistants 
- 2 candidats Futsal 

Les arbitres Féminines étant hors quota chaque District est libre d’en présenter le nombre qu’il souhaite. 
 
Suite à cette présentation, plusieurs questionnements et remarques sont faites par les présidents de CDA. Ils 
s’interrogent sur le nombre de candidats jeunes à présenter et en particulier sur la demande d’en avoir 2 minimum 
nés après le 01/07/2009. 
 
Suite aux remarques effectuées par les présidents de CDA, Nicolas propose qu’un groupe de travail se retrouve le 
samedi 25 janvier 2025 pour étudier les ajustements possibles. 
 
 
4. Statut de l’Arbitrage 
 
La CRA Plénière a traité un sujet qui avait déjà été évoqué précédemment, et qui devait être revu avec les présidents 
des différentes CDA. Il s’agit du cas d’un arbitre Futsal ayant également une licence de joueur Futsal. 
Le Statut de l’Arbitrage tel qu’il était actuellement n’abordait pas ce sujet au sein de son Article 29. 
Une proposition de modification d’une disposition LFPL va donc être soumise pour validation au CODIR afin de 
pouvoir être présentée lors de la future AG de la Ligue en avril 2025. 
 
 
5. Echanges avec les Présidents de CDA 
 
Les CDA 49 et 53 font la remarque qu’il faudrait arrêter pour le moment les modules Futsal sur leurs territoires. Ils 
ont actuellement suffisamment d’arbitres formés par rapport aux compétitions qu’ils doivent couvrir. 
 
Le président de la CDA 85 a réitéré sa demande pour que les rencontres de U17 R1 soient couvertes à 3 officiels. La 
CRA lui indique que ce championnat n’est pas dans les priorités CROC pour cette saison à nouveau. 
 
 
6. Courriers et informations 
 

 Informations 
@ 11/01/2025 – TARDIEU Laurent (DA) : Communication de la nouvelle version du dossier médical arbitre. La CRA 
prend note et communique cette nouvelle version aux différentes CDA. La communication sera faite prochainement 
auprès des arbitres en même temps que les dates requises pour leurs différents examens médicaux. 
 
@ 17/01/2025 – TOURNIER Christophe (Pdt CRA Occitanie) : Fin de mandat de président de CRA fin décembre. 
Remplacé par Nicolas DANOS. 
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 Arrêts / Années sabbatiques 
 
@ 13/01/2025 – PALUAUD Aurélien : Fait part de son arrêt de l’arbitrage en Football Libre au terme de la saison 
2024-2025. Il poursuivra néanmoins sa carrière d’arbitre au niveau Ligue en Futsal. La CRA prend note de cette 
décision. 
 
 
Prochaine réunion : mardi 25 février 2025 (visioconférence) 
 
 
Nicolas TABORE         Gilles BRETAUD 
Président de la CRA        Secrétaire de séance  
         

    
 

    


